

FUTBOL

Fliselina: Buen momento de juego

La Fliselina ha cosechado este último mes de noviembre de 1989 tres victorias en los cuatro partidos disputados. Además, estas tres victorias tienen, aparte claro está, del mérito de ganar, el haberlo conseguido frente a rivales teóricamente más potentes, demostrándolo por la posición que ocupaban estos equipos en la clasificación antes de vérselas con los textiles. El primero de estos duelos enfrentó a los de Mollet con nuestros vecinos de Parets. El Parets en aquella jornada se encontraba en los puestos de cabeza de la clasificación, encontrándose en un buen momento de juego, el resultado final fue de victoria mínima de uno a cero para los locales; el Parets no demostró en ningún momento su posición en la tabla, ya que no plantó cara en todo el partido a los hombres de José Pascual. Cabe destacar que las condiciones meteorológicas no acompañaron, sopló un fuerte viento durante todo el transcurso del partido, que impidió que se realizase ningún tipo de juego aéreo. El segundo partido se jugó en campo contrario, en concreto los textiles se desplazaron hasta la comarca del Bages para enfrentarse con el Puig-Reig, el Puig-Reig, equipo de media tabla baja no supo parar a la máquina de hacer juego como fue la Fliselina, la victoria se la llevó, claro está, la Fliselina por un gol de diferencia. De esta manera la Fliselina conseguía



la segunda victoria consecutiva, y parecía que con esta victoria, la primera de la temporada fuera de casa, los molletenses querían salir del bache en que se encontraban desde principios de temporada. La tercera jornada del mes, fue la que le enfrentó al equipo de la comarca del Berguedà, el Berga. El Berga llevaba una trayectoria positiva, era segundo en la clasificación detrás del casi invencible y todopoderoso Sabadell (filial del que milita en segunda A). El Berga venía con posibilidades de puntuar, dada la clasificación de ambos equipos. Pero lo que no sabían los de Berga, es que se encontrarían a una Fliselina en racha y en un buen momento de juego. Así lo demostraron goleando por cuatro goles a uno. La Fliselina realizó un partido bordado, dejando a todo un Berga casi a la altura de la humillación. El último partido de la Liga

del mes lo jugó la Fliselina en campo contrario, y más concretamente en Vilanova del Camí de la comarca de l'Anoia. El Vilanova, equipo situado en las primeras posiciones de la tabla, realizó un buen partido, decidió con dos goles marcados en momentos inoportunos, contra lo que nada pudo hacer la Fliselina. Esta ha sido la única derrota del mes, un balance positivo y que esperamos siga durante muchos meses. Para acabar, señalar que las supuestas obras que se están realizando en las pistas de atletismo aún no han llegado a término, y los jugadores se siguen cambiando en los barracones que ahora están colocados. Es inconcebible cómo un pueblo como Mollet de cerca de 40.000 habitantes no tenga un campo de fútbol en buenas condiciones. Y viniendo como vienen equipos de pequeños núcleos urbanos como Berga,

Sallent, Puig-Reig, etc., y que la primera noticia posiblemente que tengan de que existe Mollet será por el desastroso campo de fútbol y no por los diferentes monumentos históricos que hay en Mollet, y aunque sea triste, es así, y así será durante bastante tiempo.

AGUSTÍN ESPAÑOL

El Mollet, segundo, y la Molletense se recupera

Los dos equipos de nuestra población están pasando por un momento dulce de juego. El Mollet con su nuevo técnico, José Ibarz, está situado en segunda posición del grupo noveno de esta categoría a tan sólo un punto del líder, la Guineueta. Los molletenses, de los tres partidos disputados en noviembre, los tres han sido victorias. Frente al Gladiador, los molletenses golpearon a su rival por ocho goles a cero. En el desplazamiento hecho a Montgat, al campo de las Costeras, los jugadores de Ibarz volvieron a vencer por un gol a tres. El Ciudad Badía era el rival más temido dada su buena clasificación. El Mollet demostró los motivos por los que ocupa esta posición en la tabla y, venció a su rival, por dos goles a uno. El encuentro, a pesar de la lluvia, fue bueno y los

locales se hicieron con la victoria merecidamente.

La Molletense está recuperando a grandes pasos los puntos perdidos a principio de Liga. Los jugadores de Valero, se están asentando en la nueva categoría y, por fin, empiezan a cosechar los frutos deseados por todos. Los blanquiazules vencieron en Mollet al Panrico, 2-1 y al Can Deu por un gol a cero. El último desplazamiento efectuado por la Molletense fue al campo de uno de los gallitos del grupo, Can Parellada, pero los molletenses vencieron justamente por un gol a tres. De esta manera, los blanquiazules molletenses se colocan en la décima posición de la tabla clasificatoria.

Lea
«Tribuna
Vallesana»



infomollet, s.a.
informàtica i serveis
¡OFERTA!

- EURO-PC compatible más impresora 125.000 + IVA
- ORDENADOR TULIP compatible más impresora desde 148.000 + IVA

Existen diferentes configuraciones con distintos ordenadores e impresoras.

¡Gratis durante la promoción!

Desde un lote de productos informáticos, hasta una mesa de informática o una impresora dependiendo de la configuración elegida.

Oferta válida hasta agotar existencias

Gaietà Vínzia, 79 - Tels. 570 08 19 - 570 34 93 - Mollet del Vallès



985.000 ptas. total

F.F. 1.591.965

desde 799.000 pts.

¡Y además, disponemos del coche usado que usted precisa!

Jaime I, 176,
Telf. 593 34 90
MOLLET

Auto 2000
VENTA DE AUTOMOVILES

**¡ENTREGA
INMEDIATA**